



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

affaires étrangères : services extérieurs

Question écrite n° 114937

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann prie M. le ministre des affaires étrangères de bien vouloir lui faire connaître sa position sur la proposition formulée par la mission parlementaire d'évaluation et de contrôle sur les services de l'Etat à l'étranger, visant à renforcer le réseau culturel de la France, au sein des zones dynamiques économiquement, telles que l'Europe centrale et orientale, la Russie, d'Asie, et le Moyen-Orient.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Luc Warsmann](#)

Circonscription : Ardennes (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 114937

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 décembre 2006, page 13437